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Alcaldfa d•M•IIcanos~ EL DIARIO HOY, Jueves 2 de Febrero de 1114. 3 

Piden Colaboración de 
Vecinos en Caso Basura 

~ 1 7' ...-, Damas Rotarianas 
Organizan Bingo 

La Asociación de Damas 
Rotarlanas de San Salva
(jor-Centro está organizan
do un bingo familiar para 
el sábado 4 de febrero, en 
el Ball Room del hotel She
raton, de las 4 de la tarde 
en adelante. 

SI los vecinos de esta 
ciudad colocan la basura 
en bolsas y pagan puntual
mente sus Impuestos. se 
podrá resolver el proble· 
ma de los amontonamien
tos de basura en MeJica
nos. dice Maurlclo Castro 
Medra no, Alcalde. 

El problema radica en 
que los habitantes de las 
distintas colonias . agrega , 

no contribuyen con la Al
caldla poniendo la basura 
en bolsas, si no que la deJan 
regada alrededor de los 
contenedores y esto hace 
dificil la recolección. 

Aunque la Alcaldla sólo 
cuenta con 4 equipos reco
lectores y con 56 personas 
encargadas para eso. pro-

- Favor pase a la página 23. 

Próxima Semana Pagarán 
al Magisterio Nacional 

El atraso en pagar los 
sueldos a los maestros de 
los centros oficiales del 
pais. ya está superado en 
un noventa por ciento. A 
partir de la próxima sema
na comienzan a pagarles. 
declara el profesor Miguel 
Angel Calero. Coordinador 
de Educación Básica. 

Refiere que todos los 
años se presenta el mismo 
atraso que se debe es-

peciflcamente a los " me
canismos usuales" de la 
Corte de Cuentas. de revi
sar en detalle cada refren
da de los maestros . 

En el caso concreto del 
Minister io de Educación 
tienen que revisar cerca 
de 40.000 refrendas de lim 
pleados administrativos y 
docentes . · 

El trabaJo en la Corte de 
-Favor pase a la página 39. 

DESPUES DE PLATICAS.- Después de sostener un cambio de Impre
siones con el Secretario de Estado di! los EE.UU .. Sr. George Shullz, l os 
candidatos pres¡dencwles salvador enos posaron en la Residencia Presi
dencial . También estuvo allí el Presidente Magaña. De Izquierda a dere
cha. Cnel . y Dr. Roberto Escobar García, de PAISA; Mayor Roberto 
D 'Aubuisson. de ARENA; Dr. René Fortín Magaña, de AD; Shultz; Pdte. 
Magaña; don Francisco Quiñónez. PPS: Dr. Francisco José Guerrero 
PCN; Ing. José Napoleón Duarte. PDC, y Dr. Pablo Mauricio Al vergue. v/ 
cepresidente de la República y candidato pedecista a la vicepresidencia de 
la Repúbllca. · 

Informan de este evento 
las señoras SUvla de Vare
la, Gloria de Flores, Moy 
de Guerra Hinds y Ana de 
Valiente. 

Agregan que las utilida
des del bingo serán a bene
ficio de los centros hospita
larios de esta capital. 

Hemos visitado, dijeron, 
los distintos hospitales 
para que se nos Informara 
de las necesidades más ur
gentes que confrontan. por 
lo que decidimos realizar 
este bingo, con cuyo pro
ducto compraremos lo que 
más urge en los hospitales, 
lo cual será entregado a 
los respectivos patronatos. 

En este bingo habrá 
oportunidad de obtener 
premios como pasajes 
aéreos donados por las dis
tintas compañias de 
aviación. con los cuales se 
podrá viajar a Mlaml. Mé
-Favor-pase a la página 51 . Dr. Astacio Inaugura el 

Congreso de Patología 
"Aqui nos tienen nueva

mente celebra ndo el que 
ya se ha tornado en un con-

- greso anual de 'Feliz Año 
Nuevo' . A partir de 1983. el 
Congreso Salvadoreño de 
Patologia ha de ser cele
brado durante la primera 
semana de febrero. Dios 
mediante sin Inte rrup
ción" . dijo en su discurso 
el Dr. José Nicolás Asta
clo. Presidente del Comité 
organizador del menciona-

do Congreso· Inaugurado 
ayer en el auditorio princi
pal del hospital general del 
ISSS y que durar á hasta el 
3 del presente mes. 

El programa comprende 
3 conferencias magistra
les. 26 trabajos libres y 1 
seminario de histopato
logia. 

Desastrosa Cosecha de 
Algodón en San Miguel 

Casi la totalidad de los 
trabajos científicos corres-

-F•wor pase a la páolna 33. 

Dr. Morón Castaneda: 

Falta Decisión de los 
Diputados en Asamblea 

La falta de decisión y la 
Inasistencia de · algunos di
putados a las labores de 
las comisiones de la Asam
blea Legislativa , dio lugar 
a que algunos diputados le 
hicieran reclamos a otros 
en la sesión plenaria del 
miércoles. 

El Dr . Rafael Morán 
Castaneda. diputado de 
Ahuachapán por el P CN. 
hizo hlncaple en la falta de 
decisión de ciertos diputa
dos. quienes para dar su 
voto en los asuntos que se 

tratan. dicen que primero 
deben consultar a su frac
ción. porque son deci
siones políticas y no están 
facultados para opinar sin 
el respaldo de su partido. 

Pero señores, enfatizó 
Morán Castaneda. quiero 
hacer público que lamento 
esas posiciones que desdi
cen de la calidad de un di
putado y les aconsejo que 
es mejor que digan si o no, 
de una vez por todas. pero 

La baja cosecha de este 
año es tan alarmante que 
si en enero de años ante
riores se entregaban alre
dedor de 15-20 mU quinta
les por dia en Jos benefi
cios. este año apenas se 
está entregando 3-4 mil 
quintales diarios. afirman 
algodoneros de San MI
guel. 

Con 55.000 manza nas 
sembradas. continúan. la 
cosecha de a lgodón para el 
año agricola 83 será un 
"verdadero éx ito" si se lo
gran más de 100.000 pacas . 

Según los a lgodoneros 
mlgueleños, a esto debe a
gregarse que el viento les 
ha botado cerca del 20% 
del algodón por cosechar . 
con lo cual el rendimiento 
promedio de 40 quintales 
por manzana . se reducirá 
a cerca de 30-32 quintales 
por manzana . 

Hacen ver que en años 
anteriores los algodoneros 

alrededor 

RECONOCIMIENTO A JUBILADOS. - Con motivo de celebrarse los 49 
años de fundación del Banco Hipotecario, miembros de la Junta Directiva 
hicieron de un reconocim iento especial a varios empleados que este año se 
jubilan . Izquierda a derecha, Sra . Rosa María Pineda (jubilada); Lic. Car 
los E nrique Cáceres, Líe. Filadelfo Leopoldo Baires (presidente del Ban
co) y Lic. Arturo Guzmán Trigueros. El acto se efectuó en el audltorium 
-•o~"-·~---------

150.000 manzanas. de las 
cuales se lograba obtener 
hasta 400.000 pacas de al
godón. y ahora no sólo mu
chos han dejado de sem
brar. sino que han emigra-

do a otros paises a buscar 
nuevas oportunidades de 
trabajo " de lo que sea". 
porque la inseguridad de 
cultivar algodón en El Sal
vador y Jos altos costos de 

Dr. Gómez Habla Sobre la 
Confesión Extraiudicial 

Un resumen del tema so
bre la Confesión Extraju
dicia l que abordará el sá
bado en la Jornada Juridl
ca que se efectuará en el 
hotel Camino Real. hizo 
ayer a EL DIARIO DE 
HOY el Dr. Rodolfo Anto
nio Gómez. hiJo. penalista 
ampliamente conocido en 
el país. 

Refiriéndose al caso. el 

Dr.Gómez dijo -que " nues
tra Ley Procesal Penal 
distingue dos categorias 
de confesiones extrajudi
ciales: la verbal. rendida 
ante personas particulares 
y fuel'll de los estableci
mientos o Instalaciones de 
los órganos auxiliares de 
la administración de justi-

-Favor pase a la página 50. 

Caso del Transporte: 
Auerbach Presenta sus 
Credenciales en Honduras 

Sus cartas credenciales 
que lo acreditan como 
nuevo Embajador de El 

' Salvador en Honduras, 
presentó el coronel e Inge
niero René Ernesto Auer
bach Ortíz. 

Según los datos. el Cnel. 
e Ing. Auerbach se desem
peñaba como Secretario 
General y Oficial Mayor 
del Ministerio de Defensa. 
antes de ser jura mentado 
el 20 de diciembre para su_ 

nuevo cargo en-el Servicio 
Exterior. por el canciller. 
Dr. Fldel Chávez Mena. 

Las cartas credenciales 
las presentó al Presidente 
de Honduras el 23 de ene
ro . 

CURRICULUM 

Coronel de Artllleria e 
Ingeniero ClvU con espe-

-Favor pase a la p.Íglna 39. 

producción por manzana 
- superiores a los rendi
mientos económicos- los 
ha quebrado. 

SECTOR 
REFORMADO 

De las 55.000 manzanas 
sembradas en 1983. según 

-'Favor pase ala página 50. 

Nuevos 
Dueños Tiene. 
Terminal de 
Oriente 

Nuevos dueños tiene la 
Terminal de Oriente de 
San Salvador. según lnfor-. 
man motoristas que traba
jan en buses que llegan a 
ese lugar. 

Anteriormente - dije
ron- la Te rminal· de 
Oriente era de la señora 
Margoth viuda de Harrl
son, quien la vendió a los 
propietarios de la Ruta de 
buses 301, que cubre San 
Salvador-San Miguel. 

Representa a los nuevos . 
dueños don Lázaro Her
nández Velásquez. según 
dijeron. 

También afirmaron que 
la Terminal de Oriente, si
tuada al final de la avenida 
Peralta. será objeto de 
mejoras ornamentales en 
estos dlas. 

Empresarios Plantean 
Solución a Problemas 

Un sistema abierto de di
visas destinadas a la com
pra de repuestos: que se 
funden en el pais y fl 
nancíen. empresas ensam
bladoras de buse~~ que se 
rebaje el precio de los re
puestos para reparar y 
mantener los buses: que se 
permita la Importación de 
buses con exención de im
puestos. 

Estas son algunas de las 
sugerencias presentadas 
por los empresarios de bu
ses al ministerio de Planl· 
Ucaclón. para ayudar a re
solver el problema del 
transporte en el pais. 

Agrega el documento 
que muchos buses están 
siendo embancados debido 
a la falta de repuestos y 
existe una ser ie de proble-

mas que serán eliminados. 
si se toman en cuenta estas 
sugerencias. lográ ndose 
que baya una verdadera 
reactivación en el campo 
del transporte terrestre de 
El Salvador. 
Otras sugerencias son: que 
se hagan expeditas las 
vías urbanas eliminando 

- Favor pase a la página 39. 


